
Pièces 2 Pièces

Superficie 52 m²

Référence 86116459

Prix 110 €

Menton
Appartement à louer (06500)
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*bien  en  location  saisonnière*  prix  :  de  110  €  à  160  €/jour  selon  la  saison.  2

personnes  menton,  beau  2  pièces  moderne  de  52,17  m2  avec  deux  terrasses.

l'appartement  est  traversant  et  lumineux  et  il  est  situé  au  1er  étage  dans  une

résidence sécurisée. Il se compose d'un séjour donnant sur une belle terrasse. La

cuisine  est  équipée  d'une  plaque  à  4  feux,  d'une  hotte,  d'un  four,  d'un

réfrigérateur,  d'un  lave-vaisselle,  d'un  lave-linge,  d'une  machine  à  café,  etc.  Une

belle chambre avec lit double, rangements et climatisation, wc séparé et une salle

de bains avec baignoire et double vasque. Il y ...

*seasonal  rental*.  Price  :  from  110  €  to  160  €/day  depending  on  the  season.

Sleeps  2menton,  beautiful  modern  1  bedroom  apartment  of  52.17  m2  with  two

terraces.  The apartment  is  bright  with  double  exposure  and is  located on the 1st

floor in a secured residence. It consist of; a living room opening onto a nice terrace.

The kitchen is equipped with a 4-burner hob, hood, oven, refrigerator, dishwasher,

washing machine, coffee machine, etc. A nice bedroom with a double bed, storage

and  air  conditioning,  separate  toilet  and  a  bathroom  with  a  bathtub  and  double

basin. There's also a private garage. ...

HEMMA IMMOBILIER 

10 avenue de la Torraca - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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